

UN MOIS POUR ADOPTER LE VÉLO...
POUR LA VIE.



























MAL

Dans un contexte d'augmentation des coûts de l'énergie, de changement climatique et de santé publique, le vélo peut répondre en partie aux enjeux économiques, écologiques et sanitaires.

C'est pourquoi la Communauté de Communes du Haut-Béarn a fait du développement du vélo l'une de ses priorités dans

sa politique de mobilités.

Ainsi, la CCHB souhaite mettre à l'honneur cette pratique en participant à l'opération nationale **Mai à vélo**.

Initiée en 2020 par le ministère de la Transition écologique et de la cohésion des territoires et le ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, Mai à vélo a pour vocation d'encourager petits et grands à la pratique du vélo et de faire découvrir ou redécouvrir, de façon ludique et pétillante, les nombreux avantages de la bicyclette.

Un mois pour adopter le vélo en Haut-Béarn... pour la vie!

# Le programme



Proposé par **Roue Libre** : l'association oloronaise qui vous aide à faire du vélo au quotidien! Chez Roue Libre, nous vous aiderons à réparer votre vélo et apprendre à l'utiliser correctement pour circuler sereinement!

Venez nous rencontrer à l'atelier, rue des gaves à Oloron Sainte-Marie les mercredis et vendredis de 14h à 18h.

Information et inscription : 06 63 60 43 15 / rouelibreoloron@gmail.com



### Vente de vélos d'occasion

Lundi 1er mai, Place Mendiondou (Tribunal) à Oloron Sainte-Marie



Dans le cadre de la prévention des déchets et de la lutte contre le gaspillage, l'association tiendra un stand à la foire du 1<sup>er</sup> mai pour vendre des vélos d'occasion, remis en état par ses soins.



#### Ateliers de maniabilité vélo

Les mercredis 03, 10, 24 et 31 mai de 14h à 16h Parvis de la Médiathèque à Oloron Sainte-Marie

Remise en selle ou prise en main du vélo électrique. Vélos et casques prêtés dans la limite des possibilités de l'association.

Ces ateliers sont encadrés par des moniteurs diplômés.

Mercredis 03 et 24 mai : ateliers enfants / 10 et 31 mai : ateliers adultes

Places limitées, 12 personnes/atelier, sur inscription.

## « La boucle béarnaise » balade à vélo

Samedi 13 mai à 9h, départ du local de Roue Libre

Balade sur un rythme et un parcours facile pour une découverte des routes et chemins secondaires qui vous mèneront, en toute sécurité, jusqu'à la Fête du Printemps à Saint-Goin, en vallée de Josbaig.

Sur inscription.



Proposé par la Maison de Santé de la Vallée d'Aspe.

https://www.maisondesante-aspe.fr



## Cyclo-mobilité et santé

Jeudi 04 mai à partir de 9h Fronton de Bedous (marché)

Les professionnels de la Maison de Santé de la Vallée d'Aspe animeront un stand ludique et informatif sur la cyclo-mobilité et la santé au fronton de Bedous.

En fonction de la météo, cette animation sera suivie, à 11h30, d'une balade à vélo de 6 km dans le vallon, sportivement inclusive avec objectif d'entraide mutuelle et sans objectif de performance. La balade sera clôturée par un pique-nique partagé.



#### Service Mobilités



05.59.39.74.53



M mobilites@hautbearn.fr

Plus d'infos sur la mobilité en Haut-Béarn et l'opération Mai à vélo

